"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Mujeres y Hombres"

"Año del Bicentenario del Perú: 200 años de Independencia"

San Borja, 21 de abril de 2021

OFICIO MÚLTIPLE N°097-2021/MINEDU/VMGI/DRELM/UGEL.07-AGEBRE-EBR

Señor(a):

Director (a) de las II.EE Públicas del Nivel Secundaria de EBR Presente

ASUNTO : PARTICIPAR DE CHARLAS GRATUITAS PARA DOCENTES -

"INVENTORES DEL FUTURO 2021" INDECOPI

REFERENCIA: SINAD N° EGEBR2021-INT-0018910

De mi mayor consideración:

Es grato dirigirme a usted, para saludarle cordialmente y manifestarle que, en atención a los documentos de referencia, la Dirección de Invenciones y Nuevas Tecnologías (DIN) del **INDECOPI** lanzará en los próximos días la segunda edición del Concurso Nacional de Inventos Escolares – "**Inventores del Futuro 2021**". Esta actividad tendrá como propósito alentar y promover la creatividad e ingenio de niños y adolescentes peruanos a través del desarrollo de inventos con impacto productivo, comercial o social.

Precisamente, en el marco de este certamen, la DIN ha puesto a disposición de las instituciones educativas, charlas gratuitas dirigidas a docentes y escolares en donde podrán recibir información ágil y entretenida vinculada con invenciones y patentes, de tal manera que ello les permita motivar a sus estudiantes para prepararse y participar en "Inventores del Futuro 2021".

En ese sentido, para solicitar una o más charlas gratuitas al INDECOPI adjuntamos las indicaciones correspondientes.

Cualquier consulta en torno a la presente comunicación, se puede contactar directamente con la Srta. Ana Villa, de la Dirección de Invenciones y Nuevas Tecnologías del INDECOPI, al correo avilla@indecopi.gob.pe

Esperando su atención al presente, es propicia la ocasión para expresarle las muestras de mi especial consideración y estima personal.

Atentamente.

PROGRAMA DE CHARLAS PARA DOCENTES

"El mundo de las invenciones"

La Dirección de Invenciones y Nuevas Tecnologías (DIN) del Indecopi pone a disposición de las instituciones educativas escolares del país, la presente iniciativa que les permitirá solicitar la programación de CHARLAS GRATUITAS vinculadas con "El mundo de las invenciones".

El objetivo de las charlas consiste en despertar el interés y motivación por parte de los profesores de colegios peruanos para incentivar el desarrollo de inventos por parte de sus alumnos, con impacto en su comunidad, enfatizando además su relación con las patentes. Las charlas serán realizadas de forma virtual.

La Dirección de Invenciones y Nuevas Tecnologías (DIN) del Indecopi brindará, a través del presente programa, material didáctico que podrá ser utilizado con fines educativos por los profesores participantes.

El temario de las charlas será el siguiente:

TEMARIO

Creatividad v/s Invención

¿Por qué trabajar con los más jóvenes?

Concurso "Inventores del Futuro"

¿Cómo saber si el invento que se desea postular es nuevo?

¿Qué no se puede postular?

Etapas del concurso

Ejemplos de Inventos desarrollados por niños

Tiempo: 1 hora

Requerimientos:

- La entidad responsable de la organización de la charla es la institución educativa que solicita dicha actividad.
- La charla deberá ser realizada en una plataforma virtual (Zoom, Team, Meet, otros). El Indecopi podrá proveer la plataforma Zoom, en caso de estar disponible.
- De preferencia, las charlas deberán realizarse dentro del horario laboral del Indecopi: entre las 8:30am y 5:30pm, de lunes a viernes.
- No existe límite en el número de charlas que una institución puede solicitar a la Dirección de Invenciones y Nuevas Tecnologías (DIN) del Indecopi.
- Se requiere de un mínimo de 15 participantes confirmados a la charla para que se proceda con su realización.

El requerimiento de cada charla debe ser realizado completando el formulario disponible en:

https://cutt.ly/6ITRsEI